

Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jan 14, 2025 - 14:16



Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya

Ciemas – Dalam rangka menjaga situasi kondusif di wilayah Kecamatan Ciemas, Polsek Ciemas menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli

dialogis di Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 11.00 WIB ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya, Bripta Zainal Mufti Farid, dengan melibatkan aparat kecamatan dan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Bripta Zainal Mufti Farid menyampaikan beberapa informasi penting kepada masyarakat. Salah satunya adalah pemberian nomor kontak HotLine / WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan Kepolisian Resor/ Sektor / Bhabinkamtibmas. Selain itu, Bripta Zainal juga mengimbau warga untuk menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.

"Keamanan dan ketertiban di Desa Mandrajaya harus tetap terjaga. Kami menghimbau agar warga selalu waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kriminalitas lainnya. Pastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dengan kunci ganda," ujar Kapolsek Ciemas, AKP Asep Rahmat, dalam kutipan terkait kegiatan ini.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan kepada orang tua agar memastikan anak-anak remaja mereka yang sering nongkrong di luar rumah pada malam hari, khususnya pada pukul 22.00 WIB, sudah berada di rumah. Hal ini dimaksudkan agar mereka tidak menjadi korban kejahatan jalanan, seperti tawuran atau kriminalitas lainnya.

"Sinergitas antara Polsek dan Kecamatan sangat penting dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kegiatan seperti ini akan terus kami laksanakan untuk menjaga ketertiban di masyarakat," tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Mandrajaya tetap berjalan dengan tertib dan kondusif, mencerminkan kesuksesan kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.